

AL IGUAL QUE EN EDUCACIÓN, EL PSOE DE SUSANA DIAZ APUESTA POR LA SANIDAD PRIVADA Fernando Cabral.-El PSOE de Susana Díaz ratifica que los hospitales privados en la provincia de Cádiz no sean una red auxiliar, sino todo lo contrario, puesto que es el SAS el que depende de la atención sanitaria de Pascual para poder atender a la población gaditana. Circunstancia que se da especialmente en Sanlúcar de Barrameda ante la indiferencia del PSOE de Víctor Mora y compañía.

Esa es la conclusión que se puede sacar tras la decisión del Consejo de Gobierno de la Junta de autorizar al Servicio Andaluz de Salud (SAS) la suscripción de un concierto sanitario que incluye atención sanitaria urgente y programada (hospitalización, intervenciones quirúrgicas, consultas y pruebas diagnósticas) en los municipios gaditanos de El Puerto de Santa María, Sanlúcar de Barrameda y Villamartín, por cuatro años y un importe total de 380,48 millones de euros.